

Zentrale Adresse für Vergaben

[20.09.2007] Das gemeinsame Vergabeportal der offiziellen Ausschreibungsdienste und des Deutschen Ausschreibungsblattes ist online gegangen. Unter Vergabe24 werden die Ausschreibungen gebündelt.

Das Portal Vergabe24 ist gestern offiziell gestartet. Die Plattform führt alle öffentlichen Ausschreibungen zusammen, die über die offiziellen Ausschreibungsdienste, Staatsanzeiger und das Deutsche Ausschreibungsblatt veröffentlicht werden. Über das Kooperationsprojekt der Vergabepattformen ausschreibungs-abc, Deutsches Ausschreibungsblatt, Staatsanzeiger Online Logistik und Ausschreibungen Online Thüringen sollen jährlich über 250.000 Vergabeverfahren veröffentlicht werden. „Mit Vergabe24 leisten wir einen wichtigen Beitrag zu Interoperabilität und Harmonisierung im Vergabewesen“, sagte Joachim Ciresa, Geschäftsführer der ausschreibungs-abc-GmbH, bei der Freischaltung in Berlin. Das Portal ist speziell auf die Bedürfnisse von Unternehmen und öffentlichen Auftraggebern zugeschnitten. Tipps und Informationen zur öffentlichen Auftragsvergabe unterstützen die Unternehmen bei der Angebotserstellung. Für öffentliche Vergabestellen bieten die beteiligten Ausschreibungsdienste Lösungen von der sicheren elektronischen Übertragung von Ausschreibungen bis hin zur kompletten E-Vergabe-Software an. Ergänzt wird das Angebot für beide Nutzerkreise durch umfangreiche vergaberechtliche Hinweise und aktuelle Urteile.

(al)

Stichwörter: E-Procurement, E-Procurement, E-Vergabe, Vergabe, Beschaffung, Vergabe24, Deutsches Ausschreibungsblatt, ausschreibungs-abc